



ECHANGE FRANCO ALLEMAND

publié le 12/12/2011 - mis à jour le 20/03/2015

Descriptif :

Hallo !

Après un long week-end en famille, bien rempli pour tous, nous avons ce matin, retrouvé nos "petits franzosen" en pleine forme et intarissables. Que du bonheur ! L'ambiance générale dans le groupe est excellente : ils jouent, se chamaillent dans les deux langues et tout cela est très sympathique.

Aujourd'hui, sous un temps peu engageant ce matin, nous sommes partis pour Bremerhaven au klimahaus, visite ludique mais aussi très intéressante, notamment en suivant le parcours autour de la terre d'un aventurier.

A demain !

Hallo,

Après un long week-end en famille, bien rempli pour tous, nous avons retrouvé nos "petits franzosen" en pleine forme et intarissables. Que du bonheur ! L'ambiance générale dans le groupe est excellente ; ils jouent, se chamaillent dans les deux langues et tout cela est très sympathique.

Aujourd'hui, sous un temps peu engageant ce matin, nous sommes partis pour Bremerhaven au Klimahaus, visite ludique mais aussi très intéressante, notamment en suivant le parcours autour de la terre d'un aventurier.

A demain !

Portfolio

